

Redención con zarpazo del Universidad en Almendralejo

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 14.03.2010 - 05:02

1 comentario 2 votos    

El Universidad de Granada de voleibol masculino redimió su derrota de la pasada semana ante la Textil Santanderina con un triunfo muy importante en la cancha del Almendralejo, uno de los rivales más correosos y temidos por el técnico del equipo granadino Felipe Bazán (1-3).

La victoria tuvo muchas dificultades que superar para llevarse a cabo. De inicio, el seis granadino no contó con su central titular Juan Alberto, lesionado hace una semana, además de otras cuatro bajas muy sensibles. Bazán dispuso de Sergi Sans y Pasantos en esa posición para suplir las ausencias, y estos estuvieron a un gran nivel defensivo, como todo el plantel, muy solidario en todo el encuentro.

Aún así, el Universidad empezó frío, como es habitual cada vez que juega fuera de casa. El conjunto extremeño dominó demasiado a su antojo y el Universidad, ya derrotado, prefirió coger ritmo para el segundo parcial. Surtió efecto y los de Bazán se hicieron con los dos siguientes sets, en una exhibición de solidaridad y saque duros y planos a media altura que desquiciaron a su oponente.

El parcial definitivo empezó con superioridad granadina (2-5). Una pájara igualó el partido hasta el momento clave. Con 22-20, Bazán paró el choque con un tiempo muerto. El equipo se reorganizó y marcó un parcial de 1-5 con el que se llevó el triunfo.

1 comentario 2 votos    

1 COMENTARIO

1 **javi** 14.03.2010, 13:31
pasantos grande

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Liquidación
¡ÚLTIMAS UNIDADES!



ENCUESTA

¿Considera justa la destitución de Paquillo Fernández al frente del Centro Andaluz de Marcha, pese a no estar probado que se dopara?

Han contestado 932 personas

- Sí, el hecho de tener sustancias dopantes lo convierte en un tramposo
- No, su gesto de arrepentimiento debería ser suficiente

VOTAR

[Ver resultados](#)

ENCUESTA

¿Cree que el Ayuntamiento de Granada debe subvencionar al Granada CF con 500.000 euros, como solicita Quique Pina?

Han contestado 1994 personas

- Sí, el Municipio es el primer interesado en que el equipo ascienda de categoría
- Sí, porque de lo contrario peligra la inversión de Pina y Pozzo
- No, es una cantidad desorbitada en tiempos de crisis
- No estoy de acuerdo con las subvenciones al deporte de elite

VOTAR

[Ver resultados](#)

GALERÍA GRÁFICA



Derrota del Granada en Sangonera

GALERÍA GRÁFICA



Estudiantes venció en Granada



PUBLICIDAD

BUSCADOR CASAS Y PISOS **POR**
IDEALISTA.COM